

## ***Chronique religieuse : 16 au 22 février 2022***

### **Une novice, qu'est-ce que ça mange en hiver?**

*Par Maryse Chartier, novice des Sœurs de Sainte-Croix*

***Arrivée à la mi-août 2021 à Lima, au Pérou, pour poursuivre une formation au noviciat des Sœurs de Sainte-Croix à Lima, au Pérou, Maryse Chartier vit toute une aventure spirituelle, ayant choisi de répondre à l'appel à la vie de religieuse. La Bonifacienne brosse le portrait de ses activités, et de ses expériences.***

20 août 2021 - Je suis bien installée au noviciat, situé à Canto Grande, dans le district le plus peuplé de Lima, San Juan de Lurigancho. J'entame désormais une nouvelle étape de mon cheminement. Qu'est-ce que ça mange une novice en hiver? C'est ce que je découvre! Le noviciat est un temps de désert, où on se consacre complètement à l'approfondissement de sa relation avec le Dieu-Amour.

Dès ma première semaine, j'ai entamé des cours de formation. J'ai aussi été choyée par deux jours de retraite pour me préparer à l'admission officielle au noviciat, le dimanche 22 août. Dans un rituel beau et tout simple, ponctué de chants soigneusement choisis par mes compagnes, je me suis engagée à vivre selon les constitutions de la Congrégation des Sœurs de Sainte-Croix durant mon noviciat.

J'ai présenté une offrande qui représente mon désir pour cette période intense de formation où je choisis d'être argile entre les mains du Dieu-Amour. J'ai donc modelé un épi de blé, qui représente le terreau fertile où j'ai grandi et mes origines manitobaines, mais qui évoque aussi le grain de blé qui ne peut pas porter de fruit s'il ne meurt (Jean 12, 24). Lors de la cérémonie, j'ai reçu mon livre de constitutions (règles de vie des Sœurs de Sainte-Croix) et mon chapelet de Notre Dame des sept douleurs, patronne de la congrégation. Le tout s'est clôturé par un *Magnificat* et un repas de fête. Jubilation!

*La suite du témoignage de Maryse Chartier sera publiée dans la prochaine édition de*  
**La Liberté.**